

BINMAS

Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD), Salah Satu Upaya Polri Menciptakan Harkamtibmas

Hidajat - KOTABOGOR.BINMAS.ID

May 14, 2024 - 15:45



KOTA BOGOR – Kapolsek Bogor Barat Polresta Bogor Kota Polda Jabar bersama dengan Polsek Bogor Tengah serta Polresta Bogor Kota melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD).

Kegiatan ini sesuai dengan perintah Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso agar tingkatkan kegiatan Kepolisian untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

“Kegiatan KRYD ini sudah rutin kita lakukan untuk memberikan pelayanan maksimal kepada masyarakat,” ucap Kapolsek Bogor Barat Kompol Sudar, Selasa (14/5/2024).

“Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) ini diharapkan dapat menekan angka gangguan kamtibmas khususnya kejahatan jalanan pada waktu malam hari,” sambungnya.

Kegiatan yang dilaksanakan di 3 titik, diantaranya depan Ruko Lotus Cilendek Barat diperkuat Polsek Bogor Barat dan Polsek Bogor Tengah, Simpang Pomad diperkuat Polsek Bogor Utara dan Polsek Tanah Sereal, Wangun diperkuat Polsek Bogor Timur dan Polsek Bogor Selatan.

Berlokasi di depan Ruko Lotus, Jalan Brigjen Saptadji Kelurahan Cilendek Barat Bogor Barat, kegiatan KRYD tersebut dilaksanakan .

Turut hadir Kabag SDM Polresta Bogor Kota, Kabag Ren Polresta Bogor Kota, Kasat Binmas Polresta Bogor Kota, Kapolsek Bogor Barat, Kapolsek Bogor Tengah, Kasat Pam Obvit, Kanit Turjawali Polresta Bogor Kota, Kanit Intel Polsek Bogor Barat, Panit Lantas Polsek Bogor Tengah serta anggota Polresta, Polsek Bogor Barat dan Polsek Bogor Tengah yang terlibat dalam Sprint.

Giat diawali dengan pelaksanaan apel dan dilanjutkan dengan pelaksanaan razia kendaraan khususnya Knalpot tidak standart serta pelanggaran kasat mata lainnya.

“Apel KRYD seperti ini rutin dilakukan oleh Kapolresta Bogor Kota untuk menekan tindak pidana serta menjadikan Kota Bogor yang aman, nyaman dan terbebas dari kebisingan knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis serta kejahatan malam lainnya,” pungkas Kapolsek.

Humas Polsek Bogor Barat Polresta Bogor Kota Polda Jabar